Sonntag, 22. April 2007
 19.30 Uhr
 Kath. Kirche St. Ulrich
 Rheinstetten-Mörsch, Große Kirchenstr. 14



Die Sängerinnen und Sänger des

Gospelchores Karl-Heinz Kimmig

laden Sie,
liebe Bürgerinnen und Bürger,
die sich für Gospels und Spirituals
begeistern lassen,
sehr herzlich ein
zu einem großen

Benefizkonzert

Es ist das dritte große Konzert in der Region, das der bekannte Gospelchor unter Leitung von Karl-Heinz Kimmig zu Gunsten des "Hospiz Arista" veranstaltet. Aber zum ersten Mal sind sie in der Stadt Rheinstetten. Lassen Sie sich dieses großartige Ereignis nicht entgehen.

Eintritt frei – um Spenden wird gebeten.

Unser Dank gilt Karl-Heinz Kimmig, den Damen und Herren seines Chors sowie der Katholischen Kirchengemeinde und Pfarrer Bruno Hill.

